

Chemtrails über Karlsruhe am 9.7.!

Ist schon komisch was danach mit dem Wetter passierte!

Seitdem regnet es hier und wir haben bedeckten Himmel, obwohl wir 9 - 12h Sonnenscheindauer nach dem offiziellen Wetterbericht haben sollten.

Auch hat sich die energetische Stimmung der Atmosphäre und Gegend geändert, die hohe freudige Schwingung hat sich geändert und es liegt eine Art Agressivität in der Luft.

Nach W. Reich deutlich ein Ausdruck von DOR, vergifteter, blockierter Lebensenergie.

Wer jetzt sagt das sind normale Flugaktivitäten, da kann ich nur lachen, es war nur an jenem Abend am 9.7. - so sieht es hier sonst nicht aus!

Leute werdet sensibel und wacht auf!



Die ersten seit geraumer Zeit!

und hier der Wetterbericht: Wir sollten Sonne haben, stattdessen alles bewölkt mit weissgrauer Milchsuppe.

